Aktiv für Taunusstein

Was treibt Menschen an, sich für eine Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchten wir in den nächsten Wochen auf den Grund gehen und stellen Ihnen in lockerer Reihenfolge die Mitglieder des Initiativkreises und einige der Stif

Karla Cloos ist selbstständige Steuerberaterin. Sie zog bereits 1975 mit Ihren Eltern aus dem Rheinland nach Taunusstein. Nach einem 7-jährigen Intermezzo in Wiesbaden zog sie, nunmehr mit Mann und Kind, zurück und lebt seit 2001 wieder in Taunusstein.

in Taunusstein.
"Taunusstein ist meine Heimat geworden. Ich bin froh darüber, dass mein Mann sich hier ebenfalls sehr wohl fühlt, obwohl er nicht von hier stammt und durch den Umzug nach Taunusstein einen längeren Weg zur Arbeit in Kauf nehmen muss. Ein kleines Stück dazu beitragen zu



Engagiert für Taunusstein: Karla

tenarbeit zu unterstützen, Bildung und Kultur zu fördern, ist eine gute Sache. Gerade in Zeiten leerer öffentlichen Kassen wird immer mehr Unterstützung von privater Seite notwendig werden. Wenn dazu Projekte hier vor Ort durchgeführt werden, in der Stadt in der wir le-ben, handelt es sich nicht mehr nur um eine abstrakte Sache. Man hat dann auch die Chance mitzuerleben, wie die Bemühungen Früchte tragen. Ich finde, das ist ein Ziel, für das es sich zu stiften lohnt. Vielleicht finden sich noch mehr, die dazu auch bereit sind."

bereit sind."
Sie möchten noch mehr wissen oder auch zu den Gründungsstiftern gehören?
Fragen Sie unter buergerstiftung-taunusstein@tonline.de oder (06128) 93 68 97.